

Pressemitteilung

Stand: 19.05.2025

Hyundai INSTER: Elektrischer City-Flitzer startet farbenfroh und mit Auszeichnung ins neue Modelljahr

- **Neue Modellfarben: Sienna Orange für Pica, Origo, Amplia und Vertex, Tomboy Khaki für alle Ausstattungslinien**
- **Hyundai INSTER gewinnt den Titel «World Electric Vehicle 2025»**

Mit frischen Farben für alle Modelle und der renommierten Auszeichnung «World Electric Vehicle 2025» setzt der Hyundai INSTER ein starkes Zeichen für stilvolle und nachhaltige Mobilität.

Hyundai INSTER zeigt Farbe: Jetzt auch in Sienna Orange und Tomboy Khaki

Neben Amazonas Green Matte, das exklusiv dem Vertex Cross vorbehalten ist, erweitert Hyundai die Farbpalette auch für die übrigen Ausstattungslinien. Der neue Farbton Sienna Orange bringt frischen Wind auf die Strasse und steht ab sofort für die Varianten Pica, Origo, Amplia und Vertex zur Verfügung. Für alle Versionen verfügbar ist zudem der stilvolle Grünton Tomboy Khaki.

Ausgezeichnet als «World Electric Vehicle 2025»

Der Erfolg des Hyundai INSTER zeigt sich nicht nur auf der Strasse, sondern auch auf der internationalen Bühne. Im Rahmen der World Car Awards 2025 wurde er als «World Electric Vehicle of the Year» ausgezeichnet. Die Jury lobte insbesondere das stimmige Gesamtpaket aus modernem Design, hoher Effizienz, grosser Reichweite und fairer Preisgestaltung. Damit setzt Hyundai seine Erfolgsserie fort. Bereits im vierten Jahr in Folge steht die Marke bei den World Car Awards auf dem Podest.

Für Abenteuer gemacht: Der INSTER Vertex Cross

Der INSTER Vertex Cross ist zudem als abenteuerlustige Ausstattungsvariante zu einem attraktiven Einstiegspreis von CHF 34'500 in der Schweiz erhältlich. Er wurde speziell für Menschen entwickelt, die urbane Mobilität mit spontanen Ausflügen ins Grüne verbinden möchten. Dabei überzeugt er mit praktischer Vielseitigkeit und markantem Look, geprägt durch neu gestaltete Stossfänger vorne und hinten, schwarze Radverkleidungen, eine serienmässige Dachreling sowie spezielle 17-Zoll-Leichtmetallfelgen. Optional ist auch ein funktionaler Dachkorb erhältlich, perfekt für zusätzliches Outdoor-Equipment.

Optisch hebt sich der INSTER Vertex Cross auch farblich vom Rest der Modellpalette ab: Amazonas Green Matte ist exklusiv für diese Ausstattungslinie erhältlich und unterstreicht seinen abenteuerlichen Look.

Innen setzen graue Stoffsitze mit limonengelben Akzenten und kontrastreiche Designelemente an Armaturenbrett und Mittelkonsole farbliche Highlights. Die hohe Flexibilität bleibt auch im Cross-Modell erhalten: Die Rücksitze sind verschiebbar, alle Sitze umklappbar und der vordere Bereich lässt sich durchgängig flach nutzen – ideal für unterschiedliche Ansprüche an Komfort und Stauraum.

Der INSTER Vertex Cross verfügt über einen 84,5 kW (115 PS) starken Elektromotor und eine 49 kWh-Batterie mit bis zu 370 km Reichweite (WLTP). An Schnellladesäulen lädt er in nur 30 Minuten von 10 auf 80 %. Die serienmässige Vehicle-to-Load-Technologie (V2L) versorgt über eine 230-Volt-Steckdose im Innenraum und einen externen Adapter auch Geräte wie Laptops oder Campingzubehör mit Strom.

In puncto Sicherheit überzeugt der Cross mit umfangreicher Ausstattung. Dazu zählen unter anderem ein Frontkollisionswarner mit Abbiegefunktion, Spurhalte- und Totwinkelassistent, eine 360°-Kamera sowie eine adaptive Geschwindigkeitsregelung mit Stop&Go-Funktion.

Christoph Krienen, Brand Director Hyundai Switzerland bei Astara: *«Seit seiner Markteinführung hat sich der Hyundai INSTER als smarte Lösung für emissionsfreie Mobilität etabliert und sich bereits jetzt als echtes Erfolgsmodell bei unseren Schweizer Kundinnen und Kunden erwiesen. Die Kombination aus kompakter Grösse, grosszügigem Innenraum, moderner Technologie und attraktivem Preis macht ihn zum idealen Begleiter im urbanen Alltag. Mit dem neuen INSTER Vertex Cross bieten wir zusätzlich eine Variante für alle, die auch abseits der Stadt neue Wege entdecken möchten.»*

* * *

Über Hyundai Switzerland

Hyundai entwickelte sich in den vergangenen dreissig Jahren zu einer Marke, die ihre Produkte spezifisch auf die europäischen Bedürfnisse und die Anforderungen in Europa ausrichtete – unter anderem mit der Fahrzeugproduktion im tschechischen Nosovice, dem Design- und Entwicklungszentrum in Rüsselsheim, dem Testzentrum am Nürburgring und der frühen Einführung einer 5-jahres-Werksgarantie.

In der Schweiz bietet Hyundai heute eine breite Palette an modernsten Fahrzeugen in fast allen Segmenten an; mit modernsten Motorisierungen, vom sparsamen Benziner und Diesel über High Performance-Motoren in den N-Modellen bis zu allen Formen des Hybridantriebs und vollelektrischen Antrieben. Nebst den Batterie-Elektrofahrzeugen bietet Hyundai mit dem NEXO auch ein innovatives Wasserstoff-Elektrofahrzeug an.

Powered by ASTARA – The Open Mobility Company

Astara ist der offizielle Importeur für Hyundai in der Schweiz.

Astara versteht sich als innovatives Mobilitätsunternehmen, das den Menschen in den Vordergrund stellt und das sich der Nachhaltigkeit verpflichtet.

Mit einem Umsatz von über 5 Milliarden Euro im Jahr 2024 bietet Astara individuelle Mobilitätslösungen an, die auf die verschiedenen Bedürfnisse der Kundinnen und Kunden ausgelegt sind, genauso wie auf die unterschiedlichen Voraussetzungen der jeweiligen Märkte. Dies beinhaltet alle Optionen, vom Kauf des Fahrzeugs über Abos bis zum Carsharing. Ein modernes Mobilitäts-Ökosystem baut auf der Astara-Plattform und einem intelligenten Datenmanagement auf.

Möglich ist all dies dank dem diversifizierten und multikulturellen Team von Astara, das 3'000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus fast 50 Nationen vereint. Zurzeit ist Astara in 19 Ländern und auf 3 Kontinenten präsent, in Europa, Lateinamerika und Südostasien.

MOVE. IT'S YOUR RIGHT.

Weitere Informationen über Astara finden Sie unter: www.astara.com

* * *

Ansprechpartner für redaktionelle Rückfragen

Lukas Hasselberg

Head of PR

Astara Central Europe

T +41 44 816 43 50

lukas.hasselberg@astara.com

Die Medienmitteilungen und Bilder befinden sich zur Ansicht und/oder zum Download auf der Hyundai Medienseite: news.hyundai.ch